

# Lisa Montgomery

## última mujer ejecutada en la era Trump

La vida de Lisa Montgomery fue complicada desde niña, durante mucho tiempo alegó que esto la llevó a matar a una mujer y practicarle una brutal cesárea para robarle a su bebé de ocho meses, sin embargo ningún argumento sirvió para evitar que la ejecutaran.



Parte IV / Recopilación: Sandra Cordero Gutiérrez / [scordero@diarioextra.com](mailto:scordero@diarioextra.com)

La salud mental de Lisa Montgomery no andaba del todo bien. Ella firmaba estar embarazada, pese a que tras dar a luz a su cuarto hijo le habían ligado las trompas por lo que era prácticamente imposible un embarazo.

Debido a esto, las personas que la rodeaban debían poner atención a lo que hacía para darse cuenta que algo en ella no era normal.

Por todos es sabido que cuando una mujer está embarazada en algún momento va a llegar el alumbramiento. Quizá aquí radicó el problema de Lisa quien al saber que no habría bebé tenía que encontrar la manera de conseguir uno.



Lisa Montgomery era amante de los animales.



Esta fue la casa donde se dio el crimen.

### ESTRANGULAMIENTO

El asesinato de Stinnett fue un episodio muy cruel, pues murió estrangulada

El asesinato de Stinnett fue un episodio muy cruel, pues murió estrangulada por Montgomery con una cuerda cuando tenía 8 meses de embarazo.

Uno de los detalles más tristes es que esta mujer estaba consciente y trató de defenderse mientras Lisa le cortaba el abdomen para sacar a la bebé del vientre de su madre.

"Lo único bueno que surge de esta tragedia es que la pequeña Victoria es un bebé sano y se ha reunido con su familia", dijo el fiscal federal John F. Wood.

El crimen no tardó mucho en ser descubierto y un día después Montgomery fue arrestada, pues resultó muy evidente al andar mostrando a la niña afirmando que era suya.

Después de negar inicialmente el crimen, Montgomery dijo a los investigadores que se había llevado un cuchillo, una cuerda y una pinza para el cordón umbilical a la casa de Stinnett. Montgomery; dijo que había pensado que se iba de la casa cuando sucedió "algo fuera

de lugar" y "luego sucedió esto".

### VÍCTIMA DE UN ENSUEÑO

Los especialistas que la vieron afirman que al momento del asesinato ella estaba en un estado de ensueño; otros afirmaron que había sido una pseudocitosis.

La fiscal federal Roseann Ketchmark afirmó que Montgomery estaba impulsada por el miedo, porque creía que su exmarido, Carl Boman, expondría que estaba mintiendo sobre su embarazo y lo usaría en su contra mientras buscaba la custodia de dos de los cuatro hijos de la pareja.

"No es pseudocitosis o trastorno de estrés postraumático", dijo Ketchmark. "Incluso si los envuelve y los engaña, no es una locura".

Ketchmark dijo que Montgomery pla-

neó el asesinato y el secuestro y se esforzó por encubrir esa planificación después de que la atraparan.

"Ella sabe que no está embarazada", dijo el fiscal. "No es una ilusión. Es engaño y manipulación".

### DETENCIÓN

Desde el momento de su detención los abogados de Montgomery argumentaron que al cometer este crimen ella estaba sufriendo delirios, tanto al momento de matar a la mujer como al extraer al bebé de su útero.

Otra de las teorías que manejaron los abogados es que el asesino de Stinnett y el de haber sacado a una bebé que aún no estaba a término, fue el medio hermano de Montgomery; sin embargo este tenía una coartada que hacía imposible que él fuera el asesino.



Esta pareja sufrió las consecuencias de la acción de Montgomery.



Bobbie fue muy querida por sus amigos pues siempre mostraba una gran sonrisa.



La tumba de Bobbie Jo.